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Aos 18 (dezoito) dias do mês de novembro do ano de 2020, às 15h00 (quinze 
horas), sob a presidência do vereador José Marcio Filho, reuniu-se a Câmara 
Municipal de Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque, número 564, bairro 
Jaraguá em sessão ordinária híbrida em virtude do ato da mesa diretora nº 
015, de 29 de julho de 2020 com as presenças dos vereadores: Eduardo 
Canuto, Francisco Sales, Galba Netto, Ib Breda, Kelmann Vieira, Lobão, 
Mauro Guedes, Ronaldo Luz, Siderlane Mendonça e Silvânia Barbosa. Foram 
justificadas as ausências dos demais vereadores. Foi lida e aprovada a ata da 
sessão anterior. No Grande Expediente, como primeiro orador, o vereador 
Mauro Guedes agradeceu os mais de três mil votos obtidos nesta eleição em 
especial ao povo do bairro de Bebedouro. Fez homenagem ao seu pai Drº 
Mauro Guedes. Agradeceu também ao colegiado por torcer por este 
parlamentar acreditando que tudo acontece com a permissão de Deus. Em 
aparte os vereadores José Márcio Filho, Kelmann Vieira e Samyr Malta 
lamentaram perder o prazer e honra em conviver dia a dia nos trabalhos da 
Casa os vereadores que não ganharam a reeleição. Destacou a grande perda 
que terá o bairro de bebedouro sem a representatividade do vereador Mauro 
Guedes nesta Casa. Pontuou que o nome da família Mauro Guedes sempre 
estará em destaque na politica alagoana. O vereador Kelmann Vieira fez 
menção ao trabalho do parlamentar Mauro Guedes neste parlamento bem 
como o homem probo que o mesmo é. O Segundo Orador Vereador Galba 
Netto agradeceu mais uma vez a oportunidade que a população de Maceió 
concedeu à este parlamentar com a sua reeleição. Externou sua admiração 
pelo vereador Ronaldo Luz bem como toda sua história ao tempo que 
lamentou no próximo mandato não terá o mesmo aqui na Casa bem como a 
vereadora Ana Hora. Pontuou que hoje se comemora o dia do conselheiro 
tutelar e homenageou os mesmos na pessoa do conselheiro Fernando 
Renascer.  Neste momento assume a presidência a vereadora Silvânia 
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Barbosa. Pela Ordem o vereador Ronaldo Luz afirmou que de fato o 
vereador Galba Netto faz parte da sua família e que o sentimento da não vitória 
é normal em uma campanha eleitoral discorrendo sobre o tema. A presidente 
em exercício lamentou pôr na próxima legislatura não ter mais os vereadores 
que não se reelegeram. No Prolongamento do Expediente não houve pauta 
a ser deliberada. Feita a chamada para a Ordem do dia, não houve quórum 
para deliberar a pauta. Passando para o Expediente Final, o vereador 
Lobão salientou a grande honra em conviver com todos e servir a Maceió e 
como vereador este parlamentar tem o sentimento de missão cumprida e que 
agora segui uma caminhada com o mesmo compromisso, porém sem 
mandato. O vereador destacou alguns projetos que foi de iniciativa do mesmo 
que antes nem se falava sobre essa temática na Casa a exemplo a 
reestruturação do mercado da produção, o bem estar animal, filas no corredor 
de transporte, entre outros. Mencionou sobre a instalação dos quatro 
banheiros públicos na nossa capital e a casa de apoio que irá ser dado 
continuidade pós mandato pelo mesmo e pela banda cheiro de calcinha. 
Finalizando afirmou que não irá desistir de Maceió nem tão pouco da 
população. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a presente sessão e 
convocada outra para o dia seguinte em horário regimental. Maceió, 18 de 
novembro de 2020 – João Antônio Leite de Cerqueira – Chefe de Divisão de 
Redação de Atas e Debates.  
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